



# L'INFORMATEUR SYNDICAL

Le 18 octobre 2016

## **Fin de mandat des représentant-es des bureaux et des laboratoires**

Voilà déjà deux ans le 15 octobre 2016, que nous avons fusionné les trois accréditations syndicales soient les bureaux, les laboratoires avec la production-entretien.

Afin de faciliter l'intégration des trois unités syndicales et pour réussir la fusion, plusieurs conditions avaient été émises dans nos assemblées générales respectives dont, l'ajout temporaire pour une durée de deux ans, d'un représentant des bureaux et des laboratoires.

Ces rôles ont été remplis de façon remarquables par la contribution de Nicole Longtin pour les bureaux et de Mathieu Lafleur pour les laboratoires.

Le syndicat tient à remercier Nicole et Mathieu pour leur contribution et leur implication dans les tâches qu'ils ont eues à mener tout au long de leur mandat respectif.

***Merci Nicole !***  
***Merci Mathieu !***

Syndicalement,  
L'exécutif du syndicat

***Notre sécurité nous appartient !!!***